tit. ao. Univ.-Prof. Dr. Hans Pulker

Hans Pulker war ein weltweit ausgewiesener Experte für Dünnschichttechnologie. Neben seiner Tätigkeit in der Entwicklungsabteilung der Firma Balzers begann er bereits in den 1980er-Jahren eine Arbeitsgruppe an der Universität Innsbruck aufzubauen. Seit seiner Pensionierung in der Industrie 1998 war er Leiter der Arbeitsgruppe Dünne Schichten am Institut für Ionenphysik und Angewandte Physik, die zahlreiche Projekte in Industrie-kooperation durchgeführt hat. Er ist Autor von mehr als hundert Publikationen und hat zahlreiche Dissertationen und Diplomarbeiten betreut. Bis zuletzt wurde er als begehrter Sprecher auf internationale Fachtagungen eingeladen, so im nächsten Oktober in Hangzhou, China.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das plötzliche Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, September 2012

Univ.-Prof. Mag. Dr. Paul Scheier Vorstand des Instituts für Ionenphysik und Angewandte Physik Univ.-Prof. Mag. Dr. Alexander Ostermann Dekan der Fakultät für Mathematik, Informatik und Physik

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk Rektor der Universität Innsbruck